

Desfilan aspirantes a ombudsman en ALDF
Cintya Contreras

Hoy inician las entrevistas a los 24 candidatos a la presidencia de la Comisión de Derechos Humanos local (CDHDF) en la Asamblea Legislativa.

Conforme al orden en que se inscribieron en el proceso, fueron agendados en lapsos de una hora, con espacio para la sesión del pleno y la comida, comenzando a las diez de la mañana y concluyendo a las nueve de la noche.

Entre la primera ronda de entrevistados destaca Patricia Colchero Aragonés, ex visitadora de la CDHDF ; Édgar Cortez y Mariclare Acosta, a quien señalan como la candidata del GDF.

Para el viernes, será el turno del ex secretario de Transportes y Vialidad, Francisco Garduño Yáñez, y de Gerardo Sauri, director de la Red por los Derechos de la Infancia, entre seis aspirantes más.

El sábado, el ex visitador de la CDHDF, Luis González Plascencia, así como Alejandro Ordorica, ex funcionario de gobierno, tendrán la oportunidad de exponer sus propuestas, de las cuales, los diputados solicitarán a cada uno de los candidatos mayor énfasis en el modelo de atención a grupos vulnerables.

El formato de la entrevista incluye una ronda de preguntas y respuestas, en un tiempo no mayor a diez minutos, lo que, según los legisladores, dará agilidad al proceso.

Las entrevistas se realizarán en el salón Heberto Castillo del edificio de Donceles y Allende, en el Centro Histórico y según el diputado David Razú, presidente de la Comisión de Derechos Humanos en la ALDF , tratarán de que los tiempos se cumplan.

Reiteró que la decisión de no depurar la lista de candidatos obedeció a la falta de los expedientes, responsabilidad de la comisión de la IV Legislatura , por lo que prefirieron dejar a los 24 y darles la oportunidad de defender su propuesta.

Dijo que tal proceso no está considerado en la ley, por lo que únicamente exigirán el cumplimiento de los requisitos básicos a quienes sean elegidos, pues para la elaboración del dictamen serán necesarios.

Comentó que aún no definen si formarán una terna para subirla al pleno o si será una propuesta ya definida y rechazó presión para favorecer a algún candidato.

Hoy inician las entrevistas a los 24 candidatos a la presidencia de la Comisión de Derechos Humanos local (CDHDF) en la Asamblea Legislativa.

http://www.exonline.com.mx/diario/noticia/comunidad/pulsocapitalino/desfilan_aspirantes_a_ombudsman_en_aldf/730790